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        鈴木・大串年度テーマ 

『原点に戻ろう！ 

そしてさらなる飛躍を！！』 

               9 月の会長ポイントメッセージ 

                 次代を担う若人に夢と希望を 
2004-05年度 国際ロータリー会長             
   グレン E. エステス・シニア                   
 

NO. 2 0 0 6          9 月は新世代の為の月間です 

例会 2004 年 9 月 15 日（水）         

 

本日のプログラム        

点 鐘           

ロータリーソング   

ビジター紹介       

出席報告        

SAA 報 告            

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶 

会員卓話  横山 修会員 
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新世代奉仕研究会報告 

会員卓話  北村 仁会員                  
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例会報告 No.2005 9 月 8 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊誕生祝        ＊研究会報告 

 ＊会長挨拶                   国際奉仕委員会 

ビジター紹介     誕 生 祝 

米山奨学生  蔡 亦竹さん           ☆会員  福田克比古会員 

 

諸 報 告 

ロータリー情報委員会 （小島富雄委員長） 

先日の研究会で、国際ロータリー創立100周年記念文集発行のアンケートを取った

結果、発行することになりました。テーマ等につきましては、検討を加え、改めて募

集要項等につきましては、ご連絡いたします。また、3 年未満の会員各位の勉強会を開催します。日時等

につきましては、後日御連絡いたします。 

 

ＣＩＣＯ委員会 （石塚克己副委員長） 

水海道ロータリークラブのホームページに会員談話室を設置しました。今日配布しましたパスワードを入

れて下さい。Ｇｕｅｓｔ＆連絡版も設置しました。また、思い出スナップ（地区大会）も入れましたので、是非

アクセスして下さい。 

 

米山記念奨学会 （五木田利明委員長） 

来週より寄付を集めさせて頂きたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

ゴルフ同好会 （青木正弘会員） 

9 月 28 日ゴルフコンペのスタート時間は、ＩＮコース 9：03 スタートです。集合時間は 8：30 です。 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    竜ヶ崎ＲＣ、石岡 87ＲＣ 

例会変更通知受理   竜ヶ崎ＲＣ 9 月 14 日（火）午後 6時 30 分より 松泉閣 

        9 月 28 日（火）午後 12 時 30 分より き仙 

     しもだて紫水ＲＣ  9 月 14 日（火） 午後 6 時 30 分より 下館市民球場 

 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

こんにちは。米山奨学生の蔡さんようこそいらっしゃいました。夏が終わったとはいえ暑い日が続いており

ます。今日までがピークかと思います。これからは、一年のうちで一番良い季節の到来であります。先人

は、「天高く馬肥ゆる秋」と表現しました。食欲の秋、収穫の秋、そして恋の秋があったかどうかはわかりま

せんが、大きな度量で家族愛を育む秋にして頂きたいと思います。とはいうものの、台風18号、19号で心

配です。さて、この一週間で非常に気になる事がありました。チェチェンの痛ましい出来事の話ではなく、

職業奉仕の考え方が欠如しているのではないかと。半年前三菱自動車のリコール問題、関西電力の人

災とも言える事故、そしてつい先だって「フラッシュ」という週刊誌にスッパ抜かれた、つくばエクスプレスの

件です。震度 5 で崩壊してしまう、明るみに出たから補修すれば良い、表に出なければそのままというよう

に、モラルが全くない。戦後教育で、利益最優先主義を取ってきた精神的ツケが今尚企業体質に残って

いるのではないでしょうか。ロータリーの四つのテストを煎じて飲ませてやりたい気分です。 



理事会報告 

1.100 周年記念事業 

10 月 31 日～11 月 3 日 空き店舗において 社会奉仕委員長より報告があります。 

2.新入会員承認 穂戸田好範氏 関東水産専務取締役  

3.10 月 6 日 公式訪問スケジュールについて 

 

国際ロータリー第 2820 地区 第 1 回会長・幹事会報告 

8 月 21 日（土）ホテルレイクビュー水戸で開催され、北村ＰＧ、大串幹事と 3

人で出席してまいりました。13：30 点鍾～17：00 点鍾。休憩時間を入れると

正味3時間に、スピーカーが45人登壇するという、過密スケジュールにもか

かわらず、さすがホストクラブ（水戸東）の時間管理には、頭の下がる思いで

した。時間内に45人をうまくコントロールしておりました。これは、3年前北村

ＰＧの時から始まったような気がします。その時の 2 人（青木ＳＡＡ委員長、

熊谷副幹事）を思い浮かべて降りました。登場人物がめまぐるしく入れ替わ

るものですから、資料を読み直しました。次のようなことでした。 

1.オンツー「シカゴ大会」への参加要請 2005.6.18～6.22 

2.会員増強・拡大について・・・規定審議会に出席して、会員増強をするならば、金集めも含めてなりふり

かまわずの変更 

3.ＩＴ情報伝達について・・・・全てのクラブに対して、地区からの情報が発信と受信をいただけるようになり

ました。 

4.クラブ奉仕委員会・・・・最も重要な柱は会員増強と退会防止 

5.職業奉仕委員会・・・・職業奉仕でロータリーを祝おう 

6.社会奉仕委員会・・・・100 周年記念社会奉仕プロジェクトの推進と成功 

7.新世代奉仕委員会・・・・人の心を育てる、誇りと望みを支える温かい心を育てる 

8.国際奉仕委員会・・・・双子クラブ、100 周年プロジェクトの実施、ＷＣＳ、青少年交換 ｅｔｃ 

9.ロータリー財団・・・・Ｅｃｅｒｙ Ｒｏｔａｒｉａｎ，Ｅｖｅｒｙ Ｙｅａｒ！！ 

10.米山奨学会・・・来年度より月額 14 万円、年間 800 名 

交換学生の体験談・・・5 名のスピーカー（英語圏を希望したが、入れずタイへ留学したが、開き直った結

果タイ語も英語も学べ非常に良かった） 

地区大会の案内 

と き：2005 年 4 月 2 日（土）、4 月 3 日（日） 

ところ：茨城県立県民文化センター 

記念ゴルフ大会：4 月 6 日（水）オールドオーチャードＧＣ 

 

研究会出席報告 

国際奉仕研究会 （染谷秀雄国際奉仕委員長） 

 8月28日(土)水戸レイクビューホテルにて行われました「100周年記念活動、
国際奉仕研究会」に参加をしてまいりました。当日は 6クラブによる 100周年記
念活動の発表があり、ツインクラブの締結をしてないクラブ、WCS 事業の計画
がないクラブ、そして事業計画の発表を聞いて賛同してくれるクラブに対し共同

参加を呼びかけていました。 
 



１． 下館 RC 
ネパール カスタマンダップ RC とツインクラブの締結、現地のリトルエンジェル小学校に教材、文
房具、スポーツ用品等を援助し、識字率、就学率の向上をはかる。 
また、医師 4 名を中心に 20 名の会員が現地へ 10 日間医療奉仕に出かける予定でいるとのこと
です。 

２． 高萩 RC 
高萩 RC では WCS は社会の底辺層を今すぐ支援する事業と考え、クラブの WCS 事業としてカ
ンボジアのストリートチルドレンに対しユネスコを通して資金援助を行うとのことでした。 

３． 潮来 RC 
フィリピン ダウンタウン RCが行っている歯科医療奉仕活動のための器材、医薬品等の援助を行
っていく、また水質保全を目的としたフィリピンマカティメトロ RCの 100周年記念「ポールハリスの
森プロジェクト」へ参加し植樹をするための資金援助を行うとのことで、共同参加を呼びかけていま

した。 
４． 龍ヶ崎中央 RC 

龍ヶ崎中央クラブは姉妹クラブであるグアムサンライズ RC とミクロネシアの恵まれない島々の人達
に対し毎年クリスマス時期の 12月初旬に日用品、玩具、学用品等をアメリカ軍の協力で飛行機か
ら直接物資を落下させるとのことで、協力できるクラブがあれば参加してほしいと呼びかけていまし

た。 
５． 古河東 RC 

友好クラブのバンコク スリーウォン RC は日本人のロータリークラブで、日本の(財)自転車駐車場
整備センターから無償で自転車の部品を輸入し現地で組み立てるとのことで、完成した自転車は

学校の生徒達に送られ遠距離通学を容易にし、就学率、識字率の向上に役立ち、また自転車の

組立は雇用促進と職業訓練に効果があるとのことです。 
６． 藤代 RC 

フィリピンのマニラ首都圏には 167 の公立高校があるが、首席で卒業した学生 167 名の生徒のう
ち大学に入学できるのは 100名ほどで、そのうち 60名余人は経済的な理由から途中で学業を中
断しなければならないとのことで、藤代RCではこれらの生徒を支援する「ロータリー奨学生里親プ
ロジェクト」をダウンタウン RCの協力をもとに行うとのことで、一人当たりの 4年間の学資は 7万円
だそうです。 

 

ロータリー100 周年社会奉仕プロジェクト実行報告 （秋田政夫社会奉仕委員長） 

開催日 平成 16 年 10 月 31 日～11 月 3 日 （9：00～16：00） 

会 場 水海道市商店街空き店舗 

主 催 水海道ロータリークラブ 

後 援 水海道ボーイスカウト、ガールスカウト、谷和原ガールスカウト 

プロジェクト内容 

（1） ネパールの子供達と水海道地域の子供達との絵画交換展示 

（2） 国際ロータリー100周年及び水海道ロータリークラブ 40年活動の歩

みのパネル紹介並びにパンフレット作成、配布。 

（3） 水海道ロータリークラブ職業奉仕活動による無料相談受付並びに

カウンセラー実施。 

（4） その他 



プロジェクト実行委員会並びに実行委員 

クラブ会長  鈴木 豊 

クラブ幹事  大串 卓 

実行委員長  秋田政夫 

実行副委員長  松村仁寿 古谷榮一 

職業奉仕委員長  皆葉瑞男 

社会奉仕副委員長・委員 松崎隆詞 島田 勝 

国際奉仕委員長  染谷秀雄 

新世代奉仕委員長 根本恒夫 

ロータリー財団委員長 松村仁寿 

ＣＩＣＯ委員長  瀬戸隆海 

副幹事   熊谷 昇 

準備作業 

（1） 絵画展示国際奉仕委員会 

（2） パンフレット、ＰＲ広報委員会 

（3） 写真パネル作成、看板社会奉仕委員会、新世代奉仕委員会 

（4） 職業奉仕無料相談受付職業奉仕委員会 

（5） 会場設営全実行委員会、クラブ会員 

開催期間中は、クラブ会員全員が参加日並びにその時間割当ての下に参加します。 

 

出 席 報 告 （角田雅宣委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３７名 １３名 １名 １名 

出席率 ７７．５５％ 

 

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

誕生祝御礼 ≪会員≫福田会員 

100％出席表彰  横山・秋田・飯塚・田中・隅屋・染谷（正）・鈴木（邦）・松村・皆葉・山崎（善）・中川・ 

五木田・大串・青木（正）・北村（仁）・角田・松坂・古谷・島田・鈴木（豊）・北村（陽）・熊谷・小島・石塚（克） 

福田   各会員 

よろしく  島田会員 

例会欠席しました。   角田・大塚・染谷（昭）・武藤  各会員 

皆さんで、ロータリー100 周年をお祝いしましょう。  秋田会員 

残暑が続き、相変わらずビールが美味しいですね。  大串会員 

明日からは涼しくなると思います。ロータリー活動頑張りましょう。  鈴木（豊）会員 

本日も無事出席出来ました。  山野井会員 

Ｒ情報のしおりがもう少しで出来上がります。宜しくお願いします。  小島会員 

入金計 ￥１０４,０００ 累 計 ￥５９７,０００ 

 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌   委員 笠原  修 

 



現況報告書製本作業            9 月 12 日（日） 於：水海道市生涯学習センター 会議室 

 

 

                     

ご苦労様でした。 

 

守谷ＲＣ合同例会          ：ア

 

       9 月 10 日（金） 於 サヒビール守谷工場展望室 

  

       出席された会員の皆様お疲れ様でした。 


